

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari kegiatan Kuliah Kerja Nyata selama 2 bulan seluruh kegiatan program terlaksana dengan baik dan lancar, baik dari program keilmuan yang dikerjakan secara individu, program keagamaan, program seni dan olahraga, sampai pada program tematik yang dikerjakan secara bersama-sama.

Terdapat beberapa program kegiatan yang berjalan tidak sesuai dengan program yang telah direncanakan. Atau bahkan terdapat kegiatan yang tidak terlaksana akan tetapi digantikan dengan kegiatan lain. Hal ini dikarenakan beberapa kendala. Adapun kendala terbesarnya berasal dari masyarakat sendiri, terutama pada ibu-ibu dan bapak-bapak yang memang notabennya warga kota yang memiliki kegiatan padat.

Akan tetapi dari beberapa kendala tersebut dapat diantisipasi dengan terus melakukan pendekatan dengan masyarakat sekitar, sehingga keseluruhan program KKN terlaksana dengan baik dan lancar.

B. Saran

Rekomendasi:

Masyarakat terutama remaja masjid Al-Barokah merupakan suatu contoh lingkungan masyarakat yang berkembang dan selalu ingin menerapkan serta meningkatkan nilai-nilai ajaran Islam dengan baik yang didukung modernisasi yang diciptakan oleh masyarakat setempat.

Kehidupan masyarakat yang harmonis dan Islami dapat memberi pelajaran berharga untuk mahasiswa KKN, sehingga mahasiswa dapat menerapkan hal-hal positif yang diperoleh dari pengalaman KKN pada kehidupan

Program yang harus diperbaiki:

1. Saat melakukan survei tempat KKN hendaknya pihak universitas juga melihat potensi dimasyarakat yang sesuai dengan bidang keilmuan mahasiswa KKN. Sehingga saat diterjunkan pada lokasi tersebut mahasiswa KKN dapat memberi dan menggunakan pengetahuan dari bidang keilmuannya secara maksimal.
2. Sebaiknya pihak universitas mengadakan pelatihan mengenai cara menjalin komunikasi efektif dengan berbagai pihak yang ada dimasyarakat. Bagaimana mengelola masyarakat terutama di lingkungan masjid dengan baik.
3. Terbuka untuk menerima kritik dan saran dari masyarakat serta mencoba memenuhi keinginan masyarakat. Dengan demikian dapat memudahkan mahasiswa KKN untuk membaur dan memahami karakter masyarakat terutama di kalangan jamaah masjid.